



## COMPTE – RENDU DE LA REUNION DU 4 avril 2023

**Présents :** André COLON , Philippe DEMYTTENAERE , José GEORGES , René GHYSELS , Victor Masson, Guy JEANFILS , Harry WALLING , Raymond MOHIMONT , Jacqueline GOFFINET , Jacques FASTREZ, Nicole PERBAL , Jackie NEATH , Paul LIM . .

**Administration Communale :** Aurélie FLABAT , échevine .

**CPAS :** Véronique BIDOUL , Présidente .

**Excusés :** Josiane DEWOLF .

Avant de passer en revue les divers points à l'ordre du jour notre Présidente accueille Véronique BIDOUL , Présidente du CPAS ainsi que divers candidats qui proposent de nous rejoindre .

- Jacques FASTREZ : habitant à Thorembais St Trond depuis 50 ans . a enseigné à LLN et souhaite mettre ses compétences en informatique au service des aînés.
- Nicole PERBAL : habitante de Thorembais depuis 1980 . Engagée dans diverses activités comme aide sociale et bénévole à la Croix Rouge .
- Jackie NEATH : née à Chicago et en Belgique depuis 1973 et en particulier à Wastines depuis 1978 . Souhaite s'engager à aider d'autres personnes .
- Paul LIM : retraité et à Perwez depuis 3 ans . Vient découvrir notre association . Était professeur en Malaisie .
- François LEGROS : né à Perwez . Est engagé pour Pro Vélo et souhaite consacrer du temps à aider les autres .

Nous passons ensuite à l'ordre du jour communiqué par Jacqueline :

1. **Adoption du CR de notre dernière réunion du 1 février :** adopté sans remarques .
2. **Retours sur notre flyer et sur l'animation " Seniors toujours sur la route " .**

La distribution des flyers a largement contribué à l'éclosion de nouveaux candidats membres de notre association .

Une demande formulée à l'Administration Communale via notre canal : il faudrait plus de bancs pour permettre aux aînés de se " poser " lorsqu'ils se promènent .

ADL travaille sur un circuit qui se retrouvera sur une application avec une sorte de jeu de piste .

La présentation de “ Seniors toujours sur la route ” de l’ASWR a été appréciée et a connu un succès satisfaisant .

### **3. Proposition de test auditif :**

Réagissant à notre folder , une habitante travaillant pour Audika à Eghezée propose un test auditif gratuit aux seniors . Nous estimons que cette proposition ne trouve pas sa place dans le cadre de nos réunions et est plus du ressort de ENEO .

### **4. Guide des aînés :**

Chaque membre a reçu une copie du premier projet concocté par Jacqueline , Harry et José . L’avis est unanimement positif et enthousiaste pour le travail réalisé par cette équipe .

- Quelques observations sur la pagination et le caractère des titres qui devraient être plus lisibles .
- Une demande d’insertion d’un dossier fin de vie et notamment “ euthanasie ” dont les règles administratives sont semble – t – il différentes d’une Commune à l’autre .
- Quid également des médecins et autres praticiens ( dentistes , kinés , ... ) qui ne sont pas repris dans les documents communaux .

Jacqueline propose que toutes les remarques lui soient envoyées par écrit **pour le 20 avril** . Elles seront intégrées par le petit groupe de travail et un nouveau projet de texte sera rediffusé à chacun pour la prochaine réunion. Elle invite particulièrement l’Administration Communale et le CPAS à vérifier et compléter les parties spécifiques qui les concernent. Le mot de présentation à la signature du bourgmestre , de la présidente du CPAS, de l’échevine des aînés et de la présidente des seniors consultants devra probablement être refondu et accepté par les 4 intervenants .

### **5. Informatique :**

Harry nous signale qu’un informaticien a été engagé par la Commune à mi – temps . Actuellement ils travaillent en binôme dans le local “ papote ” .

### **6. Forum des CCCA du Brabant Wallon :**

Après une explication de Jacqueline au sujet de ce forum pour les nouveaux candidats de notre association et l’accord de la Commune pour disposer de la salle Perwex pour le 20 ou 27 octobre 2023 il est décidé de ne pas en proposer l’organisation en 2023 vu les travaux que cela implique pour son organisation mais de proposer la tenue d’un tel forum en mars , avril 2024.

### **7. Fiche de projet n° 3 : localisation des tombes dans nos cimetières .**

Philippe nous confirme que la Commune dispose d’une liste à charger dans une base de données et dans un programme établi par la Région Wallonne . Il semble que la plupart des éléments sont déjà repris dans le matériel de la Région .

La Région Wallonne demande un minimum de données : d’autres données peuvent y être jointes mais sans obligation .

Nous pourrions obtenir ces renseignements pour autant que la Commune donne son accord et tant que la Commune ne fait pas le nécessaire nous ne savons rien faire .

Par ailleurs des photos des cimetières ont été prises par drone.

Pour le moment le travail avance , la fiche est à suivre .

Notre rôle n'est pas encore défini car il faudra une décision " politique " quant à la nature des listes à extraire de ce logiciel ( carte , listes , etc ....).

#### 8. Caravane des liens :

Activité que nous souhaitons réitérer malgré le départ de Madame Gadissieux .

Une nouvelle étape de la caravane est proposée les après – midis des 23 et 24/05 .

L'endroit choisi serait la place du Ponceau près de la brasserie Valduc .

Pour l'organisation pratique nous en discuterons lors de notre prochaine réunion .

#### 9. Tour de table :

- Demande si une intervention de la Commune est possible pour cacher les poubelles qui sont entreposées à l'avant des maisons .
- A la sortie du parc à containers il manque un miroir chez Manitou .
- Trop de passage et de poids lourds rue de Thorembais à Wastines. Cette rue n'est pas adaptée et les camions s'y aventurent en suivant leur GPS .
- Rue de la Chapelle : signalisation ( poteau ou au sol ) pour la priorité de droite de l'impasse. Les véhicules descendent la rue à vive allure et l'impasse qui jouit d'une priorité de droite n'est pas très visible .
- Mr Bricolage : un passage piétons serait utile entre Mr Bricolage et l'arrêt du bus ..
- Stationnement de poids lourds au Lidl : dangereux pour piétons et cyclistes . La piste cyclable est très endommagée . Ce point a été signalé plusieurs fois , déjà sous l'ancienne majorité.

Notre ami André nous signale son départ de Perwez dans les prochains mois et demande de procéder à son remplacement en qualité de trésorier . Nous le remercions pour sa présence et son engagement depuis de nombreuses années parmi nous et espérons le revoir lors de l'une ou l'autre de nos manifestations ( dîner annuel par exemple ) .

José reprend cette fonction : il faudra procéder aux formalités nécessaires auprès de Belfius pour le bon fonctionnement de notre trésorerie .

André est disponible pour un rdv à l'agence et sera sans doute encore présent lors de notre prochaine réunion .

Cette prochaine réunion aura lieu le **mardi 02 mai de 14h à 16h00** .

**N'oubliez pas de transmettre vos suggestions et remarques pour la prochaine réunion et entr'autres vos remarques sur le Guide des Aînés pour ce 20 avril .**

**Bonne semaine .**

**René GHYSELS**